

Le déluge

Au mois d'octobre, il s'est mis à pleuvoir sur Chanteloup les vignes. Doucement d'abord puis de plus en plus fort.

Soudain un grand bruit me sembla annoncer la fin de la vie : peut-être une cornemuse ou une trompette. Je me réfugiai sur le clocher de l'église Sainte Roche car j'étais glacé de peur à cause du bruit étrange. Je voyais une pluie torrentielle qui formait une énorme cascade dans la rue très en pente qui se trouvait devant l'église. Toute cette eau se déversa dans l'église. Les gens qui priaient dans l'église moururent noyés. Un tremblement traversa mon corps puisque dieu ne sauva pas les prieurs.

Je descendis du clocher pour monter sur une péniche (peut-être venue d'Andrézy mais un véritable cadeau en tout cas). Un nouveau bruit retentit : une énorme vague se forma sur la Seine, se gonfla puis avala une innocente maman et son bébé. Je me dépêchai de me hisser sur l'embarcation. Mais je sentais la vague derrière moi. Elle renversa la péniche comme un jouet. Je sortis de la cabine en me dépêchant mais l'eau en brisa les vitres.

Le déluge se calma au bout de quelques semaines. Petit à petit la vie reprit son cours. Mais cet événement restera gravé à jamais dans la mémoire des habitants.

